

Gabinete de prensa

Impacto en los Medios de Comunicación

2022

El año del 50 Aniversario del Colegio ha sido muy especial

Ha servido para que los representantes del CGS puedan explicar en los medios de comunicación las diversas actividades esenciales dirigidas a la sociedad que llevan a cabo los Graduados Sociales de la Región de Murcia propiciando el desarrollo social y de la economía.

Cada año avanzamos más y más, y los medios nos tienen como una referencia clave en materia de relaciones laborales y derecho del trabajo, aspectos esenciales tras la salida de los años de pandemia que tanto afectaron a la estructura productiva de todo el país y de la Región de Murcia.

Las informaciones del entorno laboral, el final de los ERTE y la reactivación económica y de contratación han fluido de manera extraordinaria en los diarios escritos, las radios y las televisiones. La

ciudadanía ha reclamado información experta de la evolución del empleo tras la crisis sanitaria.

La guerra de Rusia contra Ucrania fue, este año, el nuevo polo de incertidumbre mundial con consecuencias en el empleo por la desinformación generada.

El análisis de los mercados de trabajo ha requerido la atención de la prensa y el Colegio de Graduados Sociales, una vez más, ha sido el faro de información solvente.

Desde hace varios años, las televisiones autonómicas reclaman semanalmente la presencia explicativa de graduados sociales por los factores que componen el empleo. Necesitan información clara, accesible y veraz de las relaciones laborales en tiempos tan convulsos.

Las radios generalistas, desde COPE, SER, ONDA REGIONAL u ONDA CERO entre otras especializadas, reclaman la presencia constante de graduados sociales.

Ha sido frecuente que dos o más miembros de la Junta de Gobierno tengan que participar en un medio de comunicación para programas distintos que precisan imagen o voz diferente y porque van a salir las declaraciones o entrevistas el mismo día.

Como cada año, las interpelaciones de los medios de comunicación, por necesidades informativas que les surgen y las apariciones en los diversos canales, suman una media de cuatro semanales, bien en entrevistas, tertulias, noticias generadas, etc.

Continuamos en la línea creciente donde graduados sociales aparecen en los informativos de los medios porque reconocen la figura profesional como la idónea para responder a la demanda de noticias y se ha tenido una presencia correcta trasladando a la ciudadanía la actividad de los graduados sociales como sociedad civil activa y referente profesional para asuntos de máxima relevancia como es el empleo.

Televisiones 2022

Varios miembros de la Junta de Gobierno del Colegio se han especializado en responder a las demandas informativas de estos medios audiovisuales de la Región de Murcia. Es fácil concluir que todas las semanas hay apariciones para analizar asuntos vinculados al derecho del trabajo y las relaciones laborales. En la web del Colegio se han ido publicando algunas de las apariciones en informativos, tertulias, debates y noticias.

7TV

Los programas de los fines de semana nos reclaman siempre intervenciones para los informativos del sábado y domingo. Una vez más se han repetido grabaciones en el Colegio y en instalaciones privadas de miembros de la Junta, representando a la institución.

Popular TV

Popular TV añade a sus coberturas informativas la participación habitual de representantes del CGS en la Tertulia de Antonio Semitiel. Esta tertulia, galardonada por los profesionales de la Asociación de Radio-Televisión Murciana, mantiene una relación fija.

Radio 2022

Intereconomía

- El programa presentado por Hipólito Martínez cuenta con la presencia de miembros de la Junta de Gobierno varios días a la semana

Cope

- La Mañana, como programa estelar, mantiene un vínculo constante para analizar noticias económicas y laborales
- Javier Herraiz, Jefe de Informativos, contacta con los representantes del Colegio por su alta cualificación técnica para explicar de manera sencilla la evolución de las relaciones laborales, etc.

Onda Regional

Emisora pública de la Comunidad Autónoma

- Alfonso Hernández Quereda participa en la Tertulia estrella de las mañanas de la emisora aportando su cualificado análisis en materia laboral

Onda Cero

- Rosa Roda, así como Mari Paz Martínez, y Julián Vigara tienen como referencia técnica en derecho del trabajo a José Ruiz, como presidente y máximo representante institucional

SER

- La emisora de mayor audiencia de la Región de Murcia consulta a los representantes del Colegio para toda la actividad informativa que tienen sobre el mundo laboral

Prensa

La Verdad y La Opinión, requieren análisis técnicos del empleo de las relaciones laborales.

INTERNET

www.lavanguardia.com

www.20minutos.es

www.larazon.es

www.murciadiario.com

www.Murciaeconomia.es

www.murcia.com

www.laverdad.es

www.laopinion.es

www.europapress.es

www.moncloa.es

La presencia en las publicaciones digitales de los medios de Murcia y nacionales, también ha sido ingente.

Algunos ejemplos:

7 TV Informativos

La 7 Noticias edición mediodía. 04/09/22 (a partir del minuto 5)

<https://www.la7tv.es/video/informativo-mediodia/dv220904i2-wmv/20220911132454001687.html>

<https://www.la7tv.es/articulo/asociaciones-profesionales-colegio-graduados-sociales-clausura-actos-50-aniversario/20221205083821006866.html>

POPULAR TV

El Debate

<https://www.youtube.com/watch?v=D51rYKhRtZU>

Europa Press

El Rey acepta la Presidencia de Honor del 50 aniversario del Colegio de Graduados Sociales

<https://murciaeconomia.com/art/85534/el-rey-acepta-la-presidencia-de-honor-del-50-aniversario-del-colegio-de-graduados-sociales>

COPE

El Rey acepta la Presidencia de Honor del 50 Aniversario del Colegio de Graduados Sociales de la Región
https://www.cope.es/emisoras/region-de-murcia/murcia-provincia/murcia---san-javier/noticias/rey-acepta-presidencia-honor-del-aniversario-del-colegio-graduados-sociales-region-20220403_2007597

Onda Regional

Los graduados sociales de la región prevén un “otoño intenso”
<https://www.orm.es/programas/plaza-publica/los-graduados-sociales-de-la-region-preven-un-otono-intenso/>

SER

El Colegio de Graduados Sociales ofrece asesoramiento gratuito a familias ucranianas que llegan a la Región
<https://cadenaser.com/2022/03/13/el-colegio-de-graduados-sociales-ofrece-asesoramiento-gratuito-a-familias-ucranianas-que-llegan-a-la-region/>

La Verdad

50 aniversario de los graduados sociales
<https://www.laverdad.es/murcia/ciudad-murcia/aniversario-graduados-sociales-20220924011924-ntvo.html>

Los graduados sociales distinguen a Díaz Manzanera
<https://www.laverdad.es/murcia/graduados-sociales-distinguen-20220606001448-ntvo.html>

La Opinión

El Colegio de Graduados Sociales de la Región de Murcia cumple 50 años
<https://www.laopiniondemurcia.es/comunidad/2022/09/27/colegio-graduados-sociales-region-murcia-75926971.html>

Los graduados sociales asesorarán a los ucranianos que busquen trabajo
<https://www.laopiniondemurcia.es/comunidad/2022/03/14/graduados-sociales-asesoraran-ucranianos-busquen-63791688.html>

La Vanguardia

Graduados sociales ofrecen asesoramiento profesional y gratuito a familias ucranianas que llegan a la Región
<https://www.lavanguardia.com/local/murcia/20220313/8120999/graduados-sociales-ofrecen-asesoramiento-profesional-gratuito-familias-ucranianas-llegan-region.html>

Moncloa

El Rey de España acepta la Presidencia de Honor del 50 Aniversario del Colegio de Graduados Sociales de la Región
<https://www.moncloa.com/2022/04/03/rey-espana-presidencia-honor-1345946/>

Qué

El Rey de España acepta la Presidencia de Honor del 50 Aniversario del Colegio de Graduados Sociales de la Región
<https://www.que.es/2022/04/03/rey-espana-presidencia-honor/>

Murcia Economía

Los graduados sociales ofrecen asesoramiento gratuito a las familias ucranianas que llegan a la Región
<https://murciaeconomia.com/art/85158/los-graduados-sociales-ofrecen-asesoramiento-gratuito-a-las-familias-ucranianas-que-llegan-a-la-region>

Murcia.com

La Facultad de Ciencias del Trabajo de la UMU recibe la Distinción Especial del Colegio de Graduados Sociales
<https://www.murcia.com/economia/noticias/2022/05/08-la-facultad-de-ciencias-del-trabajo-de-la-umu-recibe-la-distincion-especial-del-colegio-de-graduados.asp>

Cartagena Actualidad

La Facultad de Ciencias del Trabajo de la UMU recibe la Distinción Especial del Colegio de Graduados Sociales por su labor docente de excelencia
<https://www.cartagenaactualidad.com/articulo/universidad-e-innovacion/la-facultad-de-ciencias-del-trabajo-de-la-umu-recibe-la-distincion-especial-del-colegio-de-graduados-sociales-por-su-labor-docente-de-excelencia/20220508201946090295.html>

Murcia Diario

El 85% de los ERTes resueltos en la Región durante la pandemia fueron gestionados por los graduados sociales
<https://www.murciadiario.com/articulo/murcia-economia-regional/85-ertes-resueltos-region-murcia-pandemia-que-trabajadores-cobrasen-sueldos-manera-inmediata-fueron-resueltos-graduados-sociales-registros-colegio/20221127120636086672.html>

Murcia Noticias

La Facultad de Ciencias del Trabajo recibe la Distinción Especial del CGS por su labor docente de excelencia
<https://murcianoticias.es/universidades/la-facultad-de-ciencias-del-trabajo-recibe-la-distincion-especial-del-cgs-por-su-labor-docente-de-excelencia/>

LA VERDAD

50 aniversario de los graduados sociales

El acto se celebró en el Salón de Plenos y, junto al alcalde, estuvo Ricardo Gabaldón, presidente del Consejo General de España, y José Ruiz, presidente del Colegio en la Región de Murcia



GUILLERMO CARRIÓN / AGM

GUILLERMO CARRIÓN / AGM
Sábado, 24 de septiembre 2022, 10:35

Comenta

El alcalde, José Antonio Serrano, saluda a miembros del Consejo General de Graduados Sociales de España durante la recepción oficial que el Ayuntamiento de Murcia dio a los representantes de este colectivo con motivo del 50 aniversario. El acto se celebró en el Salón de Plenos y, junto al alcalde, estuvo Ricardo Gabaldón, presidente del Consejo General de España, y José Ruiz, presidente del Colegio en la Región de Murcia.

MurciaEconomía

Los graduados sociales ofrecen asesoramiento gratuito a las familias ucranianas que llegan a la Región

Orientarán a todas aquellas personas que vengan como refugiados sobre los trámites necesarios para la efectiva incorporación como ciudadanos de pleno derecho

MURCIAECONOMÍA DOMINGO, 13 DE MARZO DE 2022

Tiempo de lectura:



El Colegio de Graduados Sociales ha creado una bolsa de profesionales ejercientes para asesorar de manera inmediata y realizar de forma gratuita cuantos trámites sean necesarios para la **efectiva incorporación como ciudadanos de pleno derecho** a la Región de Murcia de todas aquellas personas que vengan como refugiados, siguiendo las instrucciones de acogida de la UE.

De forma altruista, colegiados de toda la Comunidad se han adscrito voluntariamente a esta iniciativa imprescindible en estos momentos. Su **calificación profesional** les habilita especialmente en estos trámites que son cotidianos en su actividad diaria.

Murcia Actualidad

La Facultad de Ciencias del Trabajo de la UMU recibe la Distinción Especial del Colegio de Graduados Sociales por su labor docente de excelencia
<https://murciaactualidad.com/la-facultad-de-ciencias-del-trabajo-de-la-umu-recibe-la-distincion-especial-del-colegio-de-graduados-sociales-por-su-labor-docente-de-excelencia/>

LA VERDAD

Los graduados sociales distinguen a Díaz Manzanera



LA VERDAD

Lunes, 6 de junio 2022, 08:57

Comenta

El presidente del Colegio de Graduados Sociales de la Región de Murcia, José Ruiz, ha entregado la Distinción especial Conmemorativa del 50 Aniversario de la institución colegial al fiscal superior, José Luis Díaz Manzanera. El acto tuvo lugar en la sesión de jura o promesa de los nuevos colegiados ejercientes.

moncloa
ACTUALIDAD CONFIDENCIAL POLÍTICA INSTITUCIONES AUTONOMÍAS TRIBUNALES SOCIEDAD DEFEN

El Rey de España acepta la Presidencia de Honor del 50 Aniversario del Colegio de Graduados Sociales de la Región

por Agencias 3 abril, 2022 10:20



Con mucho orgullo,
V. Díaz R



La Casa Real ha comunicado oficialmente que «Su Majestad el Rey acepta la Presidencia de Honor de los actos conmemorativos del 50 Aniversario del Colegio Oficial de Graduados Sociales de la Región de Murcia».

el Colegio de Graduados Sociales murcia cumple 50 años

27-09-22 | 06:08



el Colegio de Graduados Sociales de la Región de murcia cumple 50 años

El alcalde de Murcia, José Antonio Serrano, ha destacado, con motivo del 50 Aniversario del Colegio de Graduados Sociales de la Región de Murcia, el esfuerzo técnico de estos profesionales con la tramitación masiva de los ERTE durante la pandemia y la guerra.

El alcalde recibió en el Salón de Plenos del Ayuntamiento a la representación de los 22.000 profesionales expertos en derecho del trabajo, relaciones laborales y seguridad social, encabezados por Ricardo Gabaldón, presidente del Consejo General de España, junto a José Ruiz, presidente del Colegio de la Región de Murcia.

ASOCIACIONES PROFESIONALES

El Colegio de Graduados Sociales clausura los actos de su 50 aniversario

El rey aceptó la presidencia de honor de los actos de su aniversario



Algunos de las personalidades más destacadas en la cena de clausura

REDACCIÓN LA7

5/10/22

Los graduados sociales de la Región de Murcia han cerrado los **actos conmemorativos del 50 aniversario de la creación de su colegio profesional** con una cena de hermandad que ha reunido a medio millar de profesionales del derecho del trabajo de toda la comunidad autónoma.

El presidente del Colegio, **José Ruiz**, ha **agradecido públicamente durante el acto de clausura de la conmemoración de los 50 años de la institución que el Rey Felipe**, aceptase la presidencia de honor de los diversos eventos llevados a cabo a lo largo de 2022, como así lo comunicó oficialmente la Casa Real a comienzos de año.

Miembros del poder judicial y de las instituciones económicas, políticas y sociales más importantes de la Comunidad Autónoma han participado en el cierre de las actividades de celebración del medio siglo de servicio a favor de las empresas y los trabajadores de la Región de Murcia representando a los expertos en derecho laboral y seguridad social.

PIONEROS EN ESPAÑA

El Colegio de la Región de Murcia se creó el 23 de noviembre de 1972 con un grupo de profesionales muy cualificados en derecho y las relaciones laborales. Diego Guirao Mengual fue el **primer presidente** de la corporación de derecho público desde 1972 hasta 1977.

Posteriormente han sido presidentes: **José Cerdán Vives (1977-81)**, **Pedro García Pujante (1981-85)**, **José Antonio Tomás García (1985-89)**, **Pedro García Pujante (1989-91)** y **José Ruiz (1991 hasta la actualidad)**.

El Colegio de la Región de Murcia fue uno de los primeros de toda España. Posteriormente, el resto de las provincias, regiones, y, más tarde, autonomías, siguieron el rastro de estos pioneros.

Una prueba palmaria, es la que recoge el BOE, en 1977, donde se señala que la regulación para toda España comienza cinco años después de que en la Región de Murcia funcionase el Colegio profesional.

Previsiones para 2023

Nuevamente, el gran objetivo que tenemos se centra en que los medios vean una referencia excelente en las opiniones de los Graduados, y de su directiva, sobre información de empleo, relaciones laborales y derecho del trabajo.

En 2023 se mantendrán las colaboraciones previstas con los diferentes medios. Se continuará con los envíos de noticias y convocatorias en un año relevante para el futuro por la guerra de Putin.

Como en años anteriores, mantendremos el buen tono de trabajo con los medios porque genera una excelente relación

de colaboración de representantes de la Junta. En definitiva, se mantiene una presencia de prestigio de la profesión.

Como todos los ejercicios, mantendremos que el fin que perseguimos es que cuando un trabajador, un autónomo, un microempresario o emprendedor, piense en contratación, en asesoramiento laboral, etc., se debe generar el vínculo con la figura del GRADUADO SOCIAL como profesional cualificado cuya labor revertirá en grado de excelencia máxima.

